

Rodrigue.

Alors notre Père des cieux appela devant sa divine Majesté le grand St Pierre et lui dit: Ne les laisse pas entrer de sitôt en Paradis, car je veux qu'ils vivent longtemps ensemble pour me glorifier sur la terre.

Annette.

Et St Pierre s'inclina bien bas devant le bon Dieu et il promit de faire la sourde oreille chaque fois que vos actes de vertu, chers Grands Parents iraient frapper à coups répétés à la porte du ciel.

Rodrigue.

Et il a tenu parole. Depuis ce jour mémorable, cinquante ans se sont écoulés et voici qu'aujourd'hui votre nombreuse et heureuse famille a le bonheur de célébrer vos noces d'or.

Annette.

Ce que l'on nous a raconté, c'est la légende; voilà pourquoi l'on n'y trouve que fleurs embaumés mais